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(Bad Düben/Wsp/kp). Bürgermeisterin Astrid Münster zog auf der letzten Ratssitzung in diesem Jahr ein
positives Fazit zum jüngsten Adventszauber. Trotz der zahlreichen parallelen Austragungsorte innerhalb
des Stadtgebiets (Markt, Paradeplatz, Nieder- und Obermühle sowie Hotel „National") habe sich das
Konzept vor allem am Samstag bewährt. „Da hat auch das Wetter gepasst und überall war jede Menge los",
blickte Münster zurück.

Für die Zukunft favorisiere man genau diese Variante. „Der 1. Advent wird wohl unser fester Termin",
sagte die Stadtchefin. Nach vielen jährlich wechselnden Konzepten scheint Bad Düben also seine
langfristige Lösung gefunden zu haben.
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